

Fecha Sección Página 10.02.2009 Dinero 3



Más cambios en la estrategia operativa y liderazgo de Aeroméxico

a semana pasada se hizo oficial uno más de los cambios recientes en el equipo de liderazgo del Grupo Aeroméxico.

Se trata de **Francisco González Compeán**, hasta este 15 de febrero encargado de toda la mercadotecnia de la aerolínea, así como de su filial de bajo costo Connect.

Con esta salida cada vez es más clara la transformación del primer círculo de **Andrés Conesa.** El desmantelamiento de su equipo arrancó el año pasado con la renuncia de **Alejandro Cosío**.

Fue su mano derecha desde Hacienda y junto con él le tocó operar la cerrada compra de la compañía por parte de Banamex-Citi y el grupo liderado por José Luis Barraza.

González Compeán podría ser seguido en la ruta de salida por **Abraham Zamora**, ejecutivo a cargo de las cuestiones legales e institucionales de la aerolínea.

También ha sido público el desgaste de **Alejandro Somohano**, hoy al frente de la base de mantenimiento en Guadalajara. Todo este equipo cercano a Conesa tiene algo en común.

Se trata de la distancia que los separa de **Francisco Cuevas**, quien desde la dirección financiera está estrechando cada vez más su relación con Fernando Quiroz.

Ya en su momento le platicábamos de este ejecutivo de Banamex Citi, cercanísimo a Manuel Medina Mora. Fue Cuevas quien se opuso a la estrategia de expansión de Conesa a Tokio y Shanghai. Así que sígale la pista a los movimientos en Aeroméxico y el cambio de liderazgos. No olvide lo que le contábamos hace unos días: Conesa estaría preparando su salida este año.

Apuran Centram

Según Finanzas del DF, que lleva Mario Delgado, este mes se firmarían los contratos de los primeros cuatro Centros de Transferencia Intermodal. El tema apremia a Marcelo Ebrard tras de que se hicieran públicos los manejos irregulares en el fideicomiso Innova que contenía los recursos de Capital en Movimiento, empresa gubernamental que dirigía Jorge de los Santos encargada de impulsarlos. Habrá que ver, porque la versión contrasta con los cuatro concesionarios que recién contrataron a Haynes & Boone, de Antonio Frank, para replantear integralmente la inversión de 340 millones de dólares que proyectan hacer Carlos Slim. Antonio Chedraui, David Serur y Moisés Saba.

Falsean a PGR

Quien dejó Axtel fue **Juan Carlos**

Continúa en siguiente hoja

Peraza. Este ejecutivo, uno de los principales colaboradores de **Luis**

Mancera en la dirección jurídica de la extinta Avantel, fue pieza clave en la demanda penal que las huestes de Tomás Milmo interpusieron contra la estructura de la Cofetel, integrada por Héctor Osuna, Eduardo Ruiz Vega, Gerardo González Abarca, Ernesto Gil Elorduy y José Luis Peralta en el tema de las tarifas de El que Llama Paga. Peraza también podría ser demandado por falsear y tergiversar declaraciones ante la PGR. Parece que el abogado se fue a trabajar a White & Case, de la que **Mancera** ahora es socio.

MVS denuncia

IFE pretende

A propósito: también ayer fueron notificados de la denuncia penal de MVS los comisionados Héctor Osuna, José Luis Peralta y Ernesto Gil Elorduy. Le adelantábamos que la empresa de Joaquín Vargas procedió legalmente porque emitieron el 12 de diciembre una resolución en la que indican que la compañía presentó extemporáneamente solicitudes para refrendar concesiones de MMDS en Guadalajara y Monterrey y porque recomendó revocar las frecuencias que equivalen a 192 megahertz de espectro. El tema lo va litigar **José Luis Nassar**.



Página 1 de 2 \$ 24751.89 Tam: 517 cm2 AMIRALRIOS



Fecha	Sección	Página
10.02.2009	Dinero	3

A 10 días del inicio de las precampañas queda claro que lo que busca el IFE de Leonardo Valdés y los partidos es subir su presencia en los medios a casi 4 millones de spots que se transmitieron durante la pasada elección presidencial a más de 23 millones que manejarán en esta elección intermedia. No se necesita ser un experto para concluir que esta spotización de la política corresponde más a un régimen autoritario, en plena campaña de adoctrinamiento, que a una democracia preocupada por elevar los niveles de cultura política de una sociedad.

Alista Pemex

El viernes Pemex Refinación, que dirige José Antonio Ceballos, recibe las ofertas para arrendar por cinco años cinco buques-tanque bajo la modalidad de contrato a casco desnudo con servicio de mantenimiento. De las empresas que adquirieron bases apunte a Naviera Tulum, de Ricardo Frías: Naviera Mexicana del Sureste, de Arturo Ríos; Corporación Mexicana de Servicios, de Andrés Carral; Arrendadora Ocean, de Juan Reynoso; y TMM, de José Serrano. Se estima que cada barco representa un contrato de unos 46 millones de dólares.

SSA aprovecha

Pues nada, que Francisco Gil Díaz ya tiene varios meses como consejero independiente de Stevedoring Services of America. El presidente de Telefónica de México sustituyó a **Luis Téllez**, quien dejó esa posición para incorporarse el equipo de Felipe Calderón. El movimiento de la operadora de puertos que dirige aquí Francisco Kassian ya está dando resultados, pues está muy activo tras negocios en la Administradora Portuaria Integral de Mazatlán, que curiosamente maneja Alfonso Gil Díaz, hermano del ex secretario de Hacienda.

Airbus presenta

Hoy serán presentados los dos nuevos A-330 de Mexicana con los cuales a partir de mañana se ofrecerá un vuelo diario a Madrid. El evento será en la base de mantenimiento de la aerolínea y estará presidida por el vicepresidente de Airbus para la región de Latinoamérica, Rafael Alonso, amén de Manuel Borja e Isaac Volín. La compañía incursionará con ellos a un mercado anual de 500 mil pasajeros y planea llegar a una participación de mercado de hasta 20% este año.

CBRE no cuaja

Le platicábamos hace unos días de la intempestiva salida de **GUillermo Sepúlveda** de CB Richard Ellis. El ejecutivo no estuvo ni un año al frente del broker inmobiliario. Su despido tuvo que ver con operaciones poco ortodoxas en este competido mercado, misma situación que llevó a en su momento al cese fulminante de **Agustín Alvarado**, hoy de regreso en Sare, de **Dionisio Sánchez**.

Cinépolis lidera

Cinépolis, que capitanea Alejandro Ramírez, acaba de completar la instalación de otras 23 pantallas digitales con lo que llega a una base de 53 en México, Colombia y Costa Rica. La firma ha invertido hasta ahora casi seis millones de dólares en esta estrategia, que la posiciona como la más innovadora de la industria a nivel continental. Estas pantallas equivalen a unas 19 mil butacas.

Arce aclara

Una precisión: Carlos Arce Macías fue subsecretario de Normatividad casi un año y medio, aunque estuvo muy ligado en Economía casi seis años. Primero como titular de la Cofemer y después como procurador del Consumidor. Por cierto que nada tiene que ver con el Carlos Arce que contactó a Joaquín Vargas con la ex subsecretaria de Comunicaciones Purificación Carpinteyro.